
会長の時間

幹事報告

̶第 例会̶

国際ロータリー 第2570地区

本庄ロータリークラブ週報
2019～2020年度

2019-2020年度  国際ロータリー会長
2019-2020年度  第2570地区 ガバナー 

会　      長

会長エレクト

副 会 長

幹 　 事
茂 木 　 聡 八木茂幸／巴 高志／永井保之

斉藤一英坂 本 雄 一

マーク・ダニエル・マローニー
鈴 木 秀 憲

1

クラブテーマ “ロータリーを語り、行動しよう”

　皆さん、こんにちは。8月のロータリー
特別月間は「会員増強・新クラブ結成推
進月間」です。本日はこの後、副会長兼
会員増強委員長を務めていただく巴高
志会員中心のパネルディスカッションで
す。よろしくお願いいたします。
　さて本日は、私から会員増強の話をす
るのではなく、会長の時間を使いマー
ク・ダニエル・マローニー国際ロータ
リー会長の動画をお見せいたします。
2019年国際協議会で熱く語られる姿が
とても印象的な動画です。全編流すと
21：30となってしまうので、その中から
会員増強についての場面のみといたし
ます。下記に抜粋した文章を掲載いたし
ます。活動の指針となる協調事項は４つ
あります。最初の協調事項は、ロータ
リーを成長させることです。私たちの奉
仕活動やプロジェクトのインパクトを成
長させること、また、最も重要なのは、こ
れからより多くのことを達成するため
に、会員基盤を成長させることです。
　ロータリーの会員増強がよく話題に
なります。毎年、同じ問題について、少し
ずつ違う方法で話をしています。ロータ
リーが急成長している地域もあります
が、多くの地域では期待する変化が見ら
れていません。昨年、ロータリーでは、誰
も望んでいなかった記録が打ち立てら
れました。それは、ロータリー退会者数
の記録です。期待した経験がロータリー
で得られなかったから退会した、という
人たちがいました。生涯ずっとロータ
リーを愛しているという人たちもいまし
たが、彼らは去りました。その能力、経
験、リーダーシップと一緒にロータリー
を去ったのです。この課題への答えは、
退会者の代わりに新入会者を増やすこ
とではありません。それは、穴だらけの
バケツに水を注ぐようなものです。会員
減の根本的原因、すなわち、会員の不十
分な参加や、着実に進む会員の高齢化
に取り組む必要があるのです。

　根本から変える時が来ていることは
明らかです。会員の参加促進と多様化を
阻む障害が何であるかは、もうわかって
います。この知識を基に、行動を起こす
時が来ています。新しい会員モデルをつ
くり、ロータリー入会への新しい道をひ
らき、既存のクラブが既存のニーズをか
なえていないところで新しいロータリー
クラブとローターアクトクラブをつくる
のです。これは、クラブと会員基盤の成
長がなぜそれほど大切なのかをクラブ
会長に理解してもらうだけではなく、そ
のための効果的な構造をクラブが備え
られるようにすることを意味します。　
　奉仕するロータリーと消えゆくロータ
リー、それを分かつのが会員増強である

ことを考えると、会
員増強委員会の
ないクラブがい
かに多いか、ま
た、友人の勧誘
を会員に強く勧
めるだけのアプ
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ローチを用いているクラブがいかに多い
かに驚きます。 それは、すべてのクラブ
が一様にならざるを得ない道であったば
かりか、成長のない20年間をもたらしま
した。 必要なのは、組織的なアプローチ
です。 全地区に会員増強委員長を任命
すること、そして、個人ではなく地域社会
に入念な目を向けることのできる多様な
委員から成る会員増強委員会をクラブに
設置することです。地域社会にいる人び
とのグループ、役職、職業のうち、クラブ
に会員がいないのはどれか？見つける必
要があるのは、そういった人たちです。　
　このアプローチは画期的でも何でもな
く、ロータリーに古くからあるアイディア
の一つにすぎません。つまり、「職業分類
制度」と呼ばれるものです。
113年間続いてきたものであり、これを再
発見し、活用する必要があります。

第３例会の幹事報告はございません
いつもご協力ありがとうございます。

会員増強委員会
巴　高志 委員長

Thursday, August 22, 2019
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会員増強委員会
パネルディスカッション
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事務局

公共イメージ委員会 委員長 今井喜彦 副委員長 須田礼子 委 員 相川浩一／金井福則／戸谷清一／長岡  真構成編集

毎週木曜日  12：30～13：30 例会日 埼玉グランドホテル本庄例会場

順不同ニコニコBOX フリーメッセージ

次回プログラム

国際奉仕委員会 髙橋祐介 委員長
“書き損じハガキ回収事業”お願いと
経過報告、収益による奉仕活動の
展望など発表

ニコニコBOX掲載順

茂木　聡／斉藤一英／佐藤賀則／巴　高志／加藤玄静／鈴木　純／渋澤健司／真下敏明／八木茂幸／滝澤博史
金井福則／戸谷清一／小林弘斉／坂田清茂／須永秀和／永井保之／池田敦司／長谷川京子五十嵐敦子／飯塚明男
矢島淳一／春山茂之／浅香匡会員

早退します。 渋谷修身

お盆休みも終わり、ロータリー活動、
頑張りましょう。会員増強もお願いします！！
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第4例会第2718回

点鐘18時30分   2001～02年度本庄RC会長 春山茂之パスト会長卓話  ／ 夜間例会・懇談会

2019年8月29日（木）  五州園

会員増強委員会による

ディスカッション。

積極的な質疑応答等も

行われ有意義な時間を

共有できました

どうぞよろしく
お願いします～


